
一 般 質 問 通 告 書 
 
                              令和 7 年２月 19 日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                      弥富市議会議員  鈴木 りつか     
 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ ☐使用する  使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 1．スポーツで元気な弥富を！ 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

（1）全国大会など出場激励金について 

①本市の全国大会など出場激励金とはどのような仕組みか。 

②他自治体と比較して、支援内容に違いはあるか。 

③これまでの出場激励金の支給実績（利用者数、支給総額）は。 

④またどの競技種目の選手が多く利用しているか。 

⑤出場激励金の申請手続きは、利用者にとって分かりやすくなっている

か。 

⑥出場激励金の周知は徹底されているか。 

⑦少子化が進む中、次世代を育てる支援は重要である。 

 スポーツを通じて地域に誇りを持つ若者を育て、地域社会の活力を高

めるためにも、選手への支援の強化が必要であると考える。特に、全国

大会出場に伴う参加費や宿泊費などへ支援を広げることは出来ない

か。 

 

(2)体育館等利用施設について 

①体育館や運動場の施設利用料金は、どのような基準で設定されてい

るのか。 

②施設利用料金について、近隣自治体との比較を行っているのか。 

③スポーツ団体や市民がより利用しやすくなるよう、施設利用料金の減

８



免制度や支援策はあるか。 

④施設により金額がバラバラであるとの声があるが、統一する事はでき

ないか。 

⑤市民の健康増進やスポーツ振興のため、体育館や運動場に「無料開放

デー」などを設けて、地域全体でスポーツの機会を増やす取り組みをし

てはどうか。 

⑥体育館や運動場の予約方法について、現在の予約方法に不便の声は

ないか。 

⑦オンライン予約の導入は検討できないか。 

⑧本市のスポーツ振興について、市長の考えは。 

答 弁 者 担当部課長、市長 

 

件  名 2. e スポーツ振興について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

①本市として、e スポーツをどのように位置づけ、振興する考えがある

か。 

②近年コンピューターを利用しての e スポーツは高校の部活動や大学で

専門コースの設置など教育現場における e スポーツの導入が進んでい

る。本市の小中学校においても、授業や課外活動の一環として、e スポ

ーツを取り入れる考えはあるか。 

③eスポーツは若者だけでなく、高齢者の認知機能維持や障がい者の社

会参加促進など、多方面で活用されている。少子高齢化が進む中、世代

を超えた交流、地域活性化、高齢者の健康維持などの手段として、e ス

ポーツの活用をどのように考えているか。 

④市として e スポーツ振興に向けた具体的な施策を検討する考えはあ

るか。 

⑤本市の e スポーツ振興について、市長の考えは。 

 

 

答 弁 者 担当部課長、市長 

 


